

ABONNE-TOI! VISIONNE! DÉCOUVRE! RIS!



RÉFLÉCHIS!



Les TSE ont une chaîne YouTube: «**Travailleurs sans emploi...pas sans voix**», une autre façon de voir les préoccupations, les revendications et les actions des TSE. N'hésite pas à nous faire part de tes commentaires, tes suggestions et autres remarques. **Les TSE seront ce que tu en feras.**



Vidéos ▶ Tout lire



COMINES –WARNETON

Les Travailleurs Sans Emploi ont bien des choses à dire et à partager. Il est bien nécessaire de connaître la réalité de terrain pour adopter des mesures efficaces en matière de lutte contre le chômage. Alors pour faire passer le message, les Travailleurs Sans Emploi (TSE) de Comines et de ses environs sont invité.e.s à rejoindre le groupe structuré par la CSC du Hainaut occidental pour apporter des témoignages, échanger sur les situations vécues, et porter la voix pour faire changer les choses (dès le mois d'avril 2023). Être sans emploi n'est pas un plaisir ni une envie, c'est une situation subie très difficile à vivre, et même à survivre. Ensemble on est plus forts, alors ne restez pas seul.



Rejoins-nous! Informations & inscription: tse.hainautoccidental@acv-csc.be

Téléphone: 069/88.09.32 — **GSM:** 0473/52.18.63

RÉAGIS, RÉSISTE, REJOINS UN GROUPE TSE!

Rien ne peut se faire sans toi: c'est avec toi qu'on va gagner, se mettre debout, et marcher vers des victoires. La dernière en date, c'est l'abonnement TEC à 12€. C'est dans une réunion que l'idée est devenue une revendication et a été portée. Voilà pourquoi les militant.e.s ont décidé de reprendre le travail contre l'exclusion. Va vers eux et elles! N'hésite pas à te renseigner et à sauter le pas pour toi... **Si tu veux que ça change pour toi!**

L'ECH



Mars - Avril 2023

Des Travailleurs Sans Emploi de la CSC

Les Travailleurs Sans Emploi de la CSC s'organisent pour changer le monde

Ce 8 février, la Commission wallonne et bruxelloise des travailleurs sans emploi s'est réunie pour la deuxième fois (la première fois, c'était le 12 octobre 2022). Plusieurs décisions importantes y ont été prises par les militant.e.s. Les priorités choisies pour 2023-2025 sont la limitation dans le temps des allocations de chômage et d'insertion, le recrutement de militant.e.s, le statut de cohabitant, le montant trop bas des allocations, et la dégressivité (le fait que les allocations baissent au fur et à mesure). Les actions se dérouleront aussi bien au niveau fédéral qu'au niveau local, près de chez toi.



Envie d'en savoir plus ?

Adresse mail: Khadija.Khourcha@acv-csc.be

CAMPAGNE CONTRE LA LIMITATION DES ALLOCATIONS DE CHÔMAGE DANS LE TEMPS

De plus en plus de partis politiques émettent l'idée de limiter les allocations de chômage après 2 ou 3 ans. Ce projet politique était d'abord porté par les partis de droite et d'extrême-droite flamands (N-VA, Open VLD, et VB), mais depuis peu, le MR, les Engagés et le CD&V les ont rejoints. Une campagne faite de communication, d'information, de formation et de sensibilisation a démarré pour dénoncer cette idée, et prouver que la seule solution est de proposer un emploi de qualité, rien d'autre.

Une série de rencontres sont également prévues avec des politiques pour les conscientiser et leur demander de s'engager contre cette mesure avant les élections de 2024. Les politiques doivent combattre le chômage, pas les personnes sans emploi.

Tu peux aussi décider quel homme ou femme politique tu souhaites rencontrer. Le modèle de lettre à envoyer est à demander.



SCANDALE: LE GOUVERNEMENT VA SUPPRIMER LE TARIF SOCIAL POUR L'ÉNERGIE



Suite à la hausse vertigineuse des prix de l'énergie et du reste, le gouvernement avait élargi le public du tarif social aux personnes ayant un petit revenu, bénéficiaires de l'intervention majorée (BIM). Cette mesure s'imposait, car sinon, les ménages n'allaient tout simplement pas pouvoir payer leurs factures.

Le gouvernement aurait pu aussi limiter les prix et empêcher les fournisseurs de s'enrichir de manière abusive. En supprimant le tarif social aux personnes ayant un petit revenu, sans compensation, le gouvernement a choisi la pauvreté.

C'est inacceptable pour les TSE! Des actions s'imposent!

LE 17 OCTOBRE 2022, JOURNÉE MONDIALE CONTRE LA PAUVRETÉ



Les TSE ont participé à la journée mondiale contre la pauvreté en organisant un colloque. Plus de 125 personnes avec ou sans emploi, parmi lesquelles un groupe d'étudiant.e.s, ont assisté à une présentation par Luc Vandormael, Président de la fédération des CPAS wallon sur «La croissance de la vulnérabilité et les risques d'exclusion sociale». Ensuite, pas moins de six témoins se sont succédés: Martine (libraire en maladie), Bernard (sans emploi), Ferit (hôtellerie), Christelle (ETA), Samira

(sans emploi), Mustapha (électricien), Marie-Claude (maison de repos et de soins), Fatma (poste) et Caroline (titres services). Elles et ils ont témoigné des difficultés qu'ils ont à joindre les deux bouts depuis la crise énergétique qui a succédé à celle du Covid. La Journée a rappelé que la pauvreté reste un fléau qui s'aggrave, malgré les nombreuses politiques prises en la matière. L'augmentation des salaires bas et moyens, l'ajustement des allocations sociales au dessus du seuil de pauvreté et la suppression de la dégressivité ont été les 3 revendications qui ont été plébiscitées dans la consultation. Les participant.e.s ont également été invité.e.s à envoyer un courrier au Ministre de l'Emploi. Ensuite, les participant.e.s se sont dirigé.e.s vers la manifestation dans les rues de Namur. Enfin, c'est à la Foire de l'Agir, sur la Place d'Armes, que la journée s'est clôturée, en musique et en soupe populaire.

L'UNION EUROPÉENNE DES SANS EMPLOI... FAIT LA FORCE!

L'action des TSE de la CSC a décidé de créer un réseau de sans emploi, en commençant par les pays limitrophes.

En octobre, nous avons soutenu une action contre la pauvreté des sans emploi à Bonn, et des pourparlers sont en cours avec des français.



Des militant.e.s ont participé au Parlement européen à Strasbourg avec tous les syndicats européens à une audition sur l'impact de la crise énergétique et la montée des populismes. Le but est d'interpeler des parlementaires allemands, français, hollandais et luxembourgeois avec leurs électrices et leurs électeurs. L'Europe décide de la plupart des politiques concernant notre quotidien. Nous devons peser de tout notre poids pour faire pencher la balance de notre côté, du côté des travailleurs avec ou sans emploi, du côté de la solidarité et de la justice.